

## Aufstieg perfekt gemacht

Skatclub „Landshuter Füchse“ nun in der Oberliga Bayern

Der letzte Spieltag der Landesliga Süd brachte den Landshuter Skatlern den erhofften Erfolg.

Nach einem verpatzten Start mit 2:4 Punkten am 1. Spieltag zu Hause gelang beim 2. Kräftemessen in Unterschleißheim mit sensationellen 12:0 Zählern der Sprung an die Tabellenspitze.

In Olching lief es zunächst absolut zufriedenstellend, so dass bis zur 9. und vorletzten Serie die Tabellenführung verteidigt werden konnte. Da Fortuna den „Füchsen“ beim abschließenden Wertungsdurchgang ihre Gunst verweigerte, kam nochmals enorme Spannung auf. Durch eine „Nullnummer“ ging die Landesligameisterschaft Süd noch an die stark aufspielenden Skatfreunde von Jahn Bogenhausen, die Vizemeisterschaft

2. Aufstiegsplatz allerdings mit einem Vorsprung gegen die Mannschaften aus Wörishofen und Herz München verteidigt

Ein Spieltag mit vier einer

Gesamtspieldauer

Stunden stellt an Konzentration und Kondition durchaus ambitionierte Anforderungen, und so blickt man beim Skatclub mit geschwellter Brust auf das Geleistete, zumal man über eine Reihe ligatauglicher Akteure verfügt.

Das Skatspiel ist dem bayerischen Schafkopf artverwandt und die Grundregeln sind leicht zu erlernen.

Die „Landshuter Füchse“ treffen sich wöchentlich donnerstags um 19:00 Uhr im Vereinsheim des ETSV 09 Landshut zu zwei Spielrunden.

Gastspieler sind jederzeit herzlich willkommen.



und somit der konnte Punkt punktgleichen Bad Bube werden.

Serien und

von ca. 8